

Ausstellung: Chinas Metropolen im Wandel

Mittwoch, 1. Februar – Samstag, 4. Februar, Historischer Ratssaal/Alter Stadtsaal

und Montag, 6. Februar – Freitag, 5. März, Villa Ecarius, Vortragssaal

In Chinas Städten zeigt sich die ganze Vielschichtigkeit des seit Ende der 70er Jahre eingeleiteten Transformationsprozesses wie in einem Brennglas. Die Metropolen sind Motoren des wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Wandels. Gleichzeitig stellen Sie das Schaufenster Chinas zu einer zunehmend globalisierten Welt dar, in der China eine führende Rolle spielt.

Chinareise

im Oktober/November 2012

Die GDCF Speyer plant im Oktober/November 2012 eine Chinareise mit den Zielen Beijing, Xian, Guilin, Yangshuo, der rheinland-pfälzischen Partnerprovinz Fujian, Ningde (Kooperationspartner der Stadt Speyer in China), Hangzhou, Suzhou und Shanghai. Beim Verlauf der Reise können noch Teilnehmerwünsche berücksichtigt werden.

Die Kosten der Reise betragen nach derzeitigen Planungen ca. 2.290,- Euro pro Person im Doppelzimmer (EZ-Zimmer Zuschlag: 350,- Euro) bei einer Mindestteilnehmerzahl von 16 Personen.

Anmeldungen und Infos zur Reise bei
Norbert Kleinemeier

nobege@gmx.de

Bildnachweis:
M. Schütze-pixelio.de
Grafik, Satz, Repro, Druck:
imp-Medienproduktion IsSELhard
Tel.: 0 62 32 - 64 630 - www.imp-isselhard.de



Gesellschaft für
Deutsch-Chinesische
Freundschaft Speyer e.V.
www.gdcf.speyer.de



Im Zeichen des Drachen

龍

1. bis 15. Februar 2012

Deutsch-Chinesische Kulturtag in Speyer



Im Zeichen des Drachen

Im Rahmen des Deutsch-Chinesischen Kulturjahres 2012 veranstalten die Gesellschaft für Deutsch-Chinesische Freundschaft (GDGF) und die Stadt Speyer in Zusammenarbeit mit der Volkshochschule (VHS) und der Filmklappe Speyer e.V.

vom 1. bis 15. Februar 2012

Deutsch-Chinesische Kulturtage in Speyer

Mittwoch, 1. Februar, 19 Uhr,
Historischer Ratssaal der Stadt Speyer

Eröffnung der Deutsch-Chinesischen Kulturtage durch Oberbürgermeister Hansjörg Eger

Anschließend

Talk im Rathaus – Menschen aus China in Speyer

Talkshow mit Menschen aus China, die in Speyer heimisch geworden sind.

Moderation: Dr. Matthias Nowack

Samstag, 4. Februar, 19 Uhr, Alter Stadtsaal

Chinesisches Neujahrsfest im Zeichen des Drachens

Mit dem Ost-West-Trio von Deng Xiaomei

Xiaomei veröffentlichte Ende 2005 ihre CD „Tunes of the Chinese Garden“. Die Künstlerin beschreitet neue Wege mit westlichen Musikern und versucht den Brückenschlag zwischen westlicher und östlicher Kultur. Sie überwindet auch zeitliche Grenzen, vereint Archaik und Moderne und verbindet Jahrtausende alte chinesische Musik-Tradition mit okzidentaler Harmonie und Rhythmik.

Montag, 6. Februar, Beginn 19 Uhr,
Villa Ecarus, Vortragssaal

Wie ticken Chinesen?

Interkulturelles Seminar mit Wei Luo,
Dipl. Wirtschaftssinologin

Erfahren Sie mehr über

- Chinesische Mentalität, Werte, Normen
- Gesicht wahren – Gesicht verlieren
- Direkte versus indirekte Kommunikation: Ja, Nein oder Jein?
- Tisch- und Trinksitten

Hintergründe und professionelle Lösungsansätze für eine erfolgreiche Kommunikation mit Chinesen. Das Seminar richtet sich an alle, die die chinesische Denkweise besser verstehen möchten. *Anmeldung bei der VHS-Speyer.*

Mittwoch, 8. Februar, 20:00 Uhr,
Villa Ecarus, Vortragssaal

China – 30 Jahre Wirtschaftswunderland

Vortrag von Helmut Bauer, stellvertretender Vorsitzender der Gesellschaft für Deutsch-Chinesische Freundschaft (GDGF) Speyer

Der Vortrag beschreibt den erstaunlichen Aufstieg des Wirtschaftswunderlandes China. Über 400 Millionen Menschen haben einen bescheidenen Wohlstand erreicht. Bei aller Freude über diese Entwicklung steht aber auch die Frage im Raum: „Bedeutet Chinas Aufstieg Deutschlands Abstieg?“

Samstag, 11. Februar, 21 Uhr,
Alter Stadtsaal

Die Filmklappe Speyer e.V. zeigt

In the Mood for Love

(Der Klang der Liebe)

Drehbuch und Regie: Wong Kar-Wai
Hong Kong, 2000

Anfang der 60er-Jahre lernt ein Journalist in Hongkong seine Nachbarin kennen und teilt mit ihr bald die traurige Gewissheit, dass ihre jeweiligen Ehepartner miteinander ein Verhältnis haben. Als er sich in die Frau verliebt, seine Liebe aber unerwidert bleibt, verlässt er das Haus. Ein faszinierender, dramaturgisch wie kameraästhetisch formvollendeter Film, der über die Unmöglichkeit einer Rückkehr in persönliche wie kollektive Erinnerungen an die frühen 60er-Jahre trauert und ein höchst differenziertes Bild seelischer Befindlichkeiten zeichnet.

Mittwoch 15. Februar, 19 Uhr,
Villa Ecarus, Vortragssaal

5000 km durch China

Vortrag von Björn Zeus, Vorsitzender der Gesellschaft für Deutsch-Chinesische Freundschaft (GDGF) Worms.

龍

